



3.050 euros para los misioneros

PAULINO SÁNCHEZ

Los grupos misionales de las parroquias de la Iglesia Católica solanera volvieron a movilizarse para ayudar a los misioneros de Ciudad Real, y el impagable trabajo que realizan. El mercadillo instalado en la plaza recaudó 3.050 euros, gracias a la venta de múltiples productos y a pesar del tiempo gélido. Volvieron a arrasar las pastas de las Monjas Dominicanas, con 150 docenas que se agotaron enseguida. También había bizcochos, duquesitas, viejas, rosquillos, magdalenas, y hasta castañas calientes.



El Plan de Lectura amplía objetivos

GABRIEL JAIME

El nuevo Plan de Lectura Municipal amplía sus objetivos a todos los niveles. Este año se extiende a los cursos de Primero y Segundo de Primaria, por lo que el Ayuntamiento solanero ha adquirido mil libros más. Hay tres libros distintos, con los que los participantes trabajarán especialmente la ilustración, desarrollando diversas actividades paralelas y la idea de confeccionar un libro de cómic con los mejores trabajos.



Como en los viejos tiempos

Recordar es volver a vivir, según dicen. La promoción de alumnos del Instituto “Modesto Navarro” de los cursos 1977 a 1980 se reunió el pasado 26 de noviembre en una comida.

Fue momento para el reencuentro, el recordatorio de viejas “batallas” y un punto de inevitable nostalgia. Entre ellos, vemos a nuestro actual alcalde, Luis Díaz-Cacho.



Recuperar tradiciones

Cuatro agrupaciones de jubilados participaron en el III Encuentro de grupos de música, coro y bailes regionales de personas mayores, que estuvo organizado por la Asociación “Santa Cecilia” de La Solana.

El acto, patrocinado por la Diputación Provincial, tenía como base recuperar las tradiciones, contando con el folklore como telón de fondo.